



## Presseinfo „Radschnellweg live am 29. September“

### **HL: Öffentliches Fest zum neuen Bauabschnitt Langen Mitte auf der Radschnellverbindung Frankfurt – Darmstadt.**

Am Sonntag, 29. September, wird beim Event „Radschnellweg live“ der nächste Bauabschnitt der Radschnellverbindung Frankfurt – Darmstadt vorgestellt. Direkt am Bahnhof in Langen wird ein buntes und informatives Programm geboten. Von 11 bis 17 Uhr sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu einem Besuch rund um den Europaplatz eingeladen. Neben einem unterhaltsamen Bühnenprogramm mit Talkgästen erwartet sie ein Musikprogramm mit dem Duo Stereo Coffee und den Sterzbach Buben. Darüber hinaus informieren Vereine und Organisationen über Angebote zur umweltfreundlichen Mobilität. Außerdem können verschiedene Fahrrad- und E-Bike-Modelle vor Ort getestet werden. Für das leibliche Wohl sorgen die angrenzenden Gastronomiebetriebe.

Mit der neuen 900 Meter langen Teilstrecke von der Walter-Rietig-Straße bis zum Bahnhof Langen wird derzeit ein weiteres Teilstück der Radschnellverbindung zwischen Darmstadt-Wixhausen und Langen gebaut und für Radfahrende bis November freigegeben.

„Neben der regionalen Bedeutung freuen wir uns in Langen auch sehr über eine weitere Verbesserung des lokalen Radwegenetzes, die die bereits vorhandene Infrastruktur noch einmal deutlich aufwertet“, sagt Bürgermeister Prof. Dr. Jan Werner zur bevorstehenden Eröffnung zusammen mit Manfred Ockel, Bürgermeister der Stadt Kelsterbach und Geschäftsführer Regionalpark Südwest gGmbH.

„Wir freuen uns, dass wir in diesem Jahr am Ausbauabschnitt Langen wieder unsere Veranstaltung Radschnellweg live durchführen können. Alle Infos rund um das Radfahren im Rhein Main Gebiet, Talk-Runden, Musik und gastronomische Angebote warten auf Sie am 29. September von 11 bis 17 Uhr“ erklärt Manfred Ockel.

Auch für das Land Hessen besitzt das Projekt große Priorität. Verkehrsminister Kaweh Mansoori betonte hierzu heute in Wiesbaden: „Mit der Fertigstellung des neuen Abschnitts in Langen wächst der Radschnellweg Frankfurt- Darmstadt weiter. Die kontinuierliche Umsetzung des Großprojekts ist vorbildlich für ganz Hessen. Ich danke dem Regionalpark Südwest, der Stadt Langen und allen Beteiligten für ihr geleistetes Engagement.“

Nach Abschluss der gesamten Baumaßnahmen wird die Strecke von Frankfurt bis Darmstadt über 30 Kilometer führen.